

Dan triunfo electoral a Morena en Tlalnepantla

PATRICIA VENEGAS

El Tribunal Electoral del Estado de México emitió su fallo a favor de Morena en Tlalnepantla, dándole el triunfo electoral como presidente municipal electo a Raciél Pérez Cruz, quien obtuvo 181 mil votos contra 165 mil de la alianza PRI-PAN-PRD.

“Era un hecho de que la elección estaba ganada”, afirmó en conferencia de prensa, Raciél Pérez, quien mencionó que su triunfo fue contundente en las pasadas elecciones.

Detalló el alcalde electo que el fallo se emitió luego de la impugnación que interpuso el candidato de PRI, PAN y PRD, Marco Antonio Rodríguez Hurtado.

El TEEM falló a favor de Morena en Tlalnepantla porque el voto fue contundente y no le sorprendió el fallo a favor de su partido, “era un hecho de que la elección estaba ganada”, destacó en conferencia de prensa

“Si quiere impugnar, que lo haga, porque está en su derecho. Yo sólo reitero que esta situación se deriva de un estado emocional de Marco Antonio Rodríguez, pero también de un cálculo político muy claro”, señaló.

Dijo que la cuestión emocional la tiene que resolver “en el apego excesivo del poder, donde hay que recordarle que los cargos duran tres años, y son temporales “y todos debemos estar conscientes de eso”.

El próximo alcalde de Tlalnepantla de Morena recordó que los cargos políticos representan una gran responsabilidad ante la gente y tienen un periodo de duración y terminación, destacó.

Le recomendó que vaya a terapia, porque está disociado de la realidad, “cree que podrá ganar impugnando, pero no tiene ninguna posibilidad porque el 2 de julio quedó de manifiesto la voluntad de la gente de votar por Morena.

Finalmente destacó que el que intentó hacer el fraude fue él, “lo vimos, fue a comprar 40 mil votos y fue tan determinante la voluntad de la gente, que ni eso le valió para obtener el triunfo”.

“Yo reitero que esta situación se deriva de un estado emocional de Marco Antonio Rodríguez, pero también de un cálculo político erróneo muy claro”, reitero.

El fallo se emitió luego de la impugnación que interpuso el candidato de PRI, PAN y PRD

En el recurso interpuesto no se presentó una sola evidencia de fraude o irregularidades electorales

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

El fallo del Tribunal Electoral del Estado de México, sobre la elección del Ayuntamiento de Tlalnepantla, estuvo apegado a derecho y ratifica un triunfo contundente y legítimo de la 4T.

Así lo afirmó el presidente municipal electo, Raciél Pérez, quien calificó como una irresponsabilidad e incongruencia el manejo sobre las presuntas anomalías en el proceso electoral.

En conferencia de prensa, el alcalde electo afirmó que, si en las votaciones del pasado 2 de junio hubo alguna anomalía, fue por parte del equipo del actual presidente municipal.

Por esa razón, agregó, en el recurso interpuesto no se presentó una sola evidencia de fraude o irregularidades.

Raciél Pérez dijo que, por el con-

Tribunal ratifica triunfo de Raciél Pérez en Tlalnepantla



trario, se abrieron 180 paquetes electorales y la diferencia se incrementó.

Recordó que en el recuento de votos, hubo una diferencia a favor de la planilla ganadora por 2 mil 800 sufragios y eso que sólo se

abrieron algunos paquetes electorales, consideró el edil electo.

De haberse abierto todos los paquetes electorales, estimó, la diferencia habría incrementado a más de 20 mil votos.

Subrayó que, pese al fallo del TEEM, continúa el rechazo a la instalación de las mesas de entrega-recepción.

El presidente municipal electo, aseguró que el rechazo a entregar información del actual gobierno,

A pesar del fallo del TEEM, continúa el rechazo a la instalación de las mesas de entrega-recepción; el presidente municipal electo, aseguró que el rechazo a entregar información del actual gobierno, habla de evidentes anomalías en el manejo de recursos públicos

habla de evidentes anomalías en el manejo de recursos públicos.

Apuntó que la cerrazón absoluta se registra, pese a las indicaciones realizadas por el Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México.